



DIFFUSION de Radio Panik 'Panik sur la ville': Zapatistes, une rebellion qui dure, 25 juillet à 105.4 FM

Geplaatst op dinsdag 08 juli 2014 |

SHARE

Ce Panik sur la Ville reviendra sur les 20 ans du mouvement Zapatiste. Vingt ans après l'apparition dans les montagnes du Sud-Est Mexicain de l'EZLN, et de sa figure emblématique, le Sous-Commandant Marcos, où en sont les zapatistes?

Alors qu'ils étaient silencieux depuis plus de six ans, c'est dans le silence qu'ils ont donné de la voix le 21 décembre 2012, jour présumé de la fin du monde. Un peu moins d'un an après, ils invitaient le monde à participer à la petite école ("Escuelita") afin de partager, quelques jours durant, le quotidien de ce peuple en lutte pour son autonomie.

C'est en compagnie d'Amaury Ghijselings, Martine Gerardy ainsi que d'extraits d'entretiens avec Fernando Matamoros et Bernard Duterme que nous tenterons de comprendre comment, 20 ans après leur soulèvement, 10 ans après leur décision de créer des zones autonomes, les zapatistes sont toujours là, en bas à gauche.

Diffusion: Mercredi 25 juillet à 19h

Pour aller plus loin:

[Zapatistes, une rebellion qui dure](#), CETRI, 2014

Jérôme Baschet, Adieux au Capitalisme, L'horizon des possibles, La Découverte, Paris, 2014

[Cafez: le café zapatiste en souscription à Liège](#)